

Boletín Nro. 721

Senplades donará el terreno para la construcción un nuevo Centro de Salud en Cuenca

Zona 6, Cuenca (01-11-2017).- Este 2 de noviembre, a las 10H00, en la Gobernación del Azuay, la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades) y el Ministerio de Salud Pública (MSP) firmarán un convenio interinstitucional para la donación de derechos y acciones del terreno en el que se construirá el nuevo Centro de Salud Tipo C de Cuenca.

Senplades entregará un terreno de 9.771,85 metros cuadrados -que forma parte de sus instalaciones en esta ciudad- para la edificación de la nueva casa de salud que beneficiará a la ciudadanía del austro ecuatoriano.

El evento se realizará en homenaje a las fiestas de Independencia de la ciudad Cuenca y contará con la presencia del secretario nacional de Planificación y Desarrollo, Andrés Mideros, la ministra de Salud, Verónica Espinosa, y el Gobernador del Azuay, Xavier Enderica.

La construcción de este Centro de Salud es parte del fortalecimiento de la Red de Salud en el país y busca mejorar el acceso a los servicios del primer nivel de atención, con enfoque materno infantil.

Más información:

Dirección de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2823
www.planificacion.gob.ec

La Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo entregará un terreno de 9.771,85 metros cuadrados para la edificación de esta nueva casa de salud.